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第 1543 回  例会報告        進行：茂木会員 令和５年８月１０日(木) 

 

『 会員増強・新クラブ結成推進月間 』 

 

《 来訪者 》 倉林琵奈嘉様 1 年交換学生（2022～2023 年度・フランス留学） 

 

【 栗原茂夫会長報告 】  

皆さんこんにちは。 

 本日の来訪者は一年交換派遣学生としてフランスに留学してまいりました、倉林琵奈嘉 

さんです。倉林琵奈嘉さんは白鷗高校富田キャンパスに通う大変成績優秀な生徒です。１

７歳の若さで他国に行き暮らすことは大変ご苦労もあったと思います。その反面、様々な

体験して、たくさんの友達と楽しく過ごしたことは一生の思い出になったと思います。こ

の経験を活かして将来の夢に向け役立てて頂きたいと思います。また、今後、ローテック

スとしてご活躍してすることは足利わたらせロータリークラブの誇りでもあります。また、

琵奈嘉さんは８月１７日に台湾から来日する学生サンディのホストファミリーであるの

で、来日して最初の方は語学の障害があると思いますが琵奈嘉さんが培った英語力で早く

日本の生活になじんでいただけると思いますので期待しております。 

先日、関根カウンセラーからお話しがあったと思いますが、制服や修学旅行等のため、

一年交換受入学生サンディへの支援金の不足が想定されます。本日、サンディＢＯＸを設

置いたしましたので例会時にスマイル BOX と同時に受付いたしますので皆さまのご協力を

お願いいたしますなお、期限は９月末までとして、支援金額の設定はございませんが、会

員の皆さまのご好意をよろしくお願いいたします。 

 ７月１４日～１８日の記録的大雨により秋田県で家屋浸水や土砂崩れや農作物等の被害

が報告されており、D２５４０地区淡路ガバナーより D２５５０地区を通してから会員お一

人 1000 円以上の支援金のご要望がありました。会員の皆様のご理解とご協力をお願いいた

します。 

 



【 阿由葉寛幹事 】 

◆ガバナー事務所より、秋田豪雨災害支援金についてのお願いがきております。 

 １人１､０００円以上とありますので、理事会にて検討致します。 

◆１年交換学生の受け入れに伴い、制服や就学旅行の資金として「サンディーＢＯＸ」を

用意いたしましたので、皆様のお気持ちをお願い致します。９月末まで受け付けます。 

◆麻雀同好会より、９月３０日（土）「メープル」にて麻雀大会を開催致します。後日案内

をさせていただきます。最低１６人を希望しております。 

 

石黒隆夫会員 

８月２０日（日）サッカーフェスティバルが開催されます。 

五十部町緑地公園に９時３０分集合、１０時に飲み物の提供を致します。 

ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

８月２４日（木）納涼祭が「りゅうやん」にて開催されます。 

出欠の返信をされてない方は、早めにお願いいたします。 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

スマイルＢＯＸ 

栗原茂夫会長・阿由葉幹事・石黒会員・北川会員・倉林敬会員・源田会員・小林会員・小原

澤会員・新保会員・関根会員・栃木会員・初山会員・藤崎会員・村上会員・茂木会員・宮田

会員・山越会員・和田会員・倉林宏会員  以上 

 

合計   ２１､０００円 皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

倉林琵奈嘉様 フランス 1年留学帰国報告 

フランスでの生活でびっくりしたのは、 

トイレが汚い事でした。 

ひどい時はごみが散らばっておりました。 

また、給食が大変不味いです。 

試験は日本のような中間試験や期末試験などなく、 

教科別にあります。試験中もカンニングは当たり前のように行っております。 

外国の授業は、ドイツ語、イタリア語、スペイン語、中国語、ニース語、英語×２があり、

私はスペイン語と中国語を選択致しました。英語×２は文法と古典英語です。 

私のホストファミリーは１０人おりました。１番最初のホストファミリーは最悪でした。 

小さなアパートで、リビングのないような部屋でした。 

女性のガバナーの親切に救われました。 

１年間、本当につらい事もありましたが、親切にしてくれた友達に救われました。 

こんな機会を提供してくれたロータリーの皆様に感謝いたします。 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 



◆◇◆ 栃木秀麿会員 卓話 ◆◇◆ 

「元気なクラブ」とは？ 

クラブが第一 

地区の存在意義はクラブ支援のために 

1. ロータリーではクラブが第一です。そして、その基盤は会員の誠実な職業生活があってこそ、 

成り立っています。 

2. 「倫理訓」をご存知ですか？ 

 その中の第 7条、第８条に「友達との商売が一番倫理に適った正当なものです。」「真の友人は 

 お互いに何も要求するものではない。」と言っております。 

 「友達同士は正直で嘘をつかない、だから信用ができる、誠実な商売ができる。」と倫理訓は 

謳っています。 

3. 近い未来に「心の友人」になるであろう、新しい仲間をクラブに迎えて下さい。楽しみは倍増 

します。 

4. 職業に貴賤なしです。全ての職業は社会に必要です。時代に即した新しい「職業分類」が誕生し

ているはずです。その多くの仲間をロータリーに導いて下さい。 

5. RI の戦略計画 

RI の戦略計画は、ロータリーの中核的価値観として「親睦」という「話し合い」を通じて「多

様性」を感じることによって「奉仕」という「私たちが自分自身の存在や力を過信することな

く、傲慢にならずに生きる姿勢をもって、自分の両親に「誠実」に、そして「相手を思いやる

心」を身につける。家庭生活、職業生活に勤しみ、「地域社会に生きる人たちの生活を改善して

行きたい」という情熱をもって謙虚な「リーダーシップ」を発揮し地域社会貢献活動をしてい

こうと言っております。 

そして優先事項として、「元気なクラブ」を作って行こう、そのために「地区」としてどのよう

な支援をしていくか、「クラブ」はどのような実践をしていくか、を考えていきましょう。 

皆様で力を合わせて考えていくために「地域社会貢献活動」を活発にしていきましょう。 

 

地区リーダーシップ・プランとは（DLP） 

地区を効率的に運営するための組織構成です。 

※クラブの増加によって地区が分割され、それに伴って RI の経費が増えていくのを抑え、 

 地区分割の下限を従来の 80クラブから 100クラブに引き上げるため。 

※テリトリーが広範でガバナー一人では管理しにくい地区や、一地区が複数の国や言語が異なる 

部族で構成されているような場合、ガバナー補佐を置いてガバナーの任務の一部を委任させよう 

という制度です。 

 



DLP の一般的特徴 

※地区リーダーシップ・プランとは、地区の運営の組織構成です。 

 2002 年 DLP 義務的実施 

 －ガバナー補佐の任命 

 －標準的地区委員会構成 

 －クラブリーダーシップの支援 

 －指導者の継続性を保証する体制 

 

クラブリーダーシップ・プラン（CLP） 

効果的なクラブの要素 

ａ）会員基盤を維持または拡大。 

ｂ）地元と他国の地域社会のニーズに取り組む充実したプロジェクトを実施する。 

ｃ）寄付およびプログラムへの参加を通じてロータリー財団を支援する。 

ｄ）クラブでの枠を超えて、ロータリーで奉仕できるリーダーを育成する。 

 

クラブリーダーシップ・プラン 

CLP とは 

 手続の標準化と諸活動の方向付けを行うための管理的枠組み。 

 効果的なクラブとなる最善の実践方法。 

 「いいクラブ」から一歩その先を目指して、全会員がクラブでの未来を形づくり、クラブと地域 

社会に貢献していると実感できるような元気なクラブをつくるため。 

 

クラブリーダーシップ・プランを実施するために、現任、次期、元クラブリーダーは次の事を行

う 

べきである。 

ａ）効率的なクラブでの要素に取り組み戦略計画を立案する。 

ｂ）年次目標を設定しロータリーラーニングセンターを利用する。 

ｃ）会員を計画過程に参加させ、ロータリー活動に関してクラブ協議会を実施する。 

ｄ）将来のリーダー育成を図るため、リーダーシップの継続性を確保する。 

ｅ）クラブリーダーの役割と責務を反映させるため、細則に修正を加える。 

ｆ）会員全員がクラブのプロジェクトや業務に活発に関与するようにする。 

 

 



標準的ロータリークラブの委員会 

 理事会の下に５つの常任委員会を設置することが推奨され、またクラブにおいても戦略計画 

委員会の設置も推奨されている。 

 

 

その他、クラブ特別委員会は年度ごとにクラブの規模および目標に応じて任命することができ

る。 

 

 

例会日 会員総数 出席免除者 出席者数 欠席者数 事前ﾒｰｸ者 出席率 

８月１０日 ３２名 ０名 １９名   １３名   ０名 ％ 

                     2022～23 年度 お問い合わせは会報担当：北川和寿 

                                 R.I.District 2550 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第 1542 回 移動例会 8 月 6 日（日）６：００～ 花火後の清掃（社会奉仕委員会） 

終了後、「オリーブの丘」にて朝食会を行いました。 

早朝より、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時理事会 

＊秋田豪雨災害支援金について 

・１人１､０００円以上ですので、３５､０００円をクラブから送金致します。 

＊ポリオデーについて 

・人頭分担金として、１人１､０００円を支援することになりました。 

 わたらせロータリークラブは１､０００円×３２人＝３２､０００円 


